

12月25日(火)

知らなかった！

聖書朗読 箴言 1：8～19

心の貧しい者は幸いです。天の御国はその人たちのものだからです。

マタイ 5:3

学ぶことがじょうずな子どもを言い表すのに、スポーツの世界では「コーチしやすい」や「コーチしがいがある」というように使われ、学校では「教えやすい」や「教えがいがある」というように使われます。このように様々な形容詞が当てはまりますが、教わる方の子ども達は皆学ぶ気満々で生き生きとした顔をしています。こういう子ども達は、自分が学ぶ必要があると分かっています。コーチや教師が自分の能力を高めてくれると信頼しています。習得することの必要性を受け入れて、新しいことに挑戦します。素直に「へえ！知らなかった！やらせて！」と口にします。

聖書の言葉が、私の心をチクッと刺す時には、時々そんな子ども達の輝く顔を思い出さすようにしています。説教を聞いて耳が痛いな、と思ったら、生徒たちの顔を思い浮かべます。自分の過失を認めるのを恐れないようにし、これまでに会った子ども達の模範に習うように努めています。

今日の聖書箇所、ソロモンは息子に褒美を受け取るために両親の教えを聞くようにと助言しています。マタイの福音書5章3節には、学びたい人には素晴らしいご褒美 すなわち神の国が待っているとイエス様が約束してくださっています。自分には学ぶ余地があるのだと認める。そういう小さなことをするだけで、最後には素晴らしいご褒美をいただけるのです。

讃美歌 501

祈り お父様。謙遜な心を与えてください。私には学ぶことがまだ残っていると思い出させてください。あなたの御言葉を学び、それを生活の中で生かしていくことができますように。

イエス様のお名前を通して。アーメン。

シャロン・フォスター
テネシー州 マクイウェン

12月26日(水)

転落防止ネット

聖書朗読 箴言 3：21～26

あなたがたの中に知恵に欠けている人がいるなら、その人は、だれにでも惜しげなく、とがめることなくお与えになる神に願いなさい。 ヤコブ 1:5

子どもの頃、サーカスの空中ブランコを見るのが好きでした。ブランコ乗りが、高い所からブランコをこぎ、空中で落ちてしまったことがありました。観客はブランコ乗りが無事かどうか固唾を飲んで見守りました。落ちた先に転落防止ネットがあり、大きく弾んでポンと床に着地すると観客全員が安堵しました。

本日の聖句は、私たちに必要不可欠な知恵と理解という転落防止ネットの話とも言えます。リビングバイブルにはこう書いてあります。『二つのものを求めなさい。善悪を見分ける知恵と良識です。』

生まれた時から知恵が備わっていたらどんなに良かったことでしょうか！ 私たちは、どんな結果をもたらすか考えないで早まった判断をしがちです。年配者には知恵があるかもしれませんが、若い人はどうでしょうか。幼い子どもであっても失敗から学び、同じ失敗をしないように努めます。子ども達は知恵と良識を実践する生き方を少しずつ身につけることを学んでいきます。私たちが知恵を学んだ時、子ども達にもそれを伝えましょう。子ども達が知恵の中で成長し、つまづくことがないようにするためです。知恵こそが私たちの転落防止ネットなのです。

讃美歌 321

祈り 親愛なる主よ。私たちが誠実に知恵を求める時に与えてくださいまして、ありがとうございます。どうぞ私たちがなんでも知っていると思ひ込むことなく、あなた様に知恵を求めることができますように。

イエス様のお名前によって。アーメン。

H・グレン・ボイド
アーカンソー州 サージー

12月27日(木)

賢人の力

聖書朗読 箴言 4:1~9

知恵のある男は力強い。知識のある人は力を増す。

箴言 24:5

ルイス・ケイトが全盲になったのは43歳の時でした。妻は重荷を負うのを拒み、彼の元を去って行きました。しかし、彼は気難しくなったり引きこもったりしませんでした。一人暮らしをしながら生産的な人生を送ったのです。

彼は毎日、盲人協会から提供されたレコードで何時間も御言葉を聞きました。教会で話をするのを頼まれると、1章を丸々暗記し教会の皆さんの前でそれを「読み」、御言葉の解釈をしてくれました。

少しずつ聖書を暗記し、その量はかなりのものでした。創世記とヨハネの黙示録はほとんど全部を暗記しました。彼は書かれた文字を知っただけでなく、生きる言葉を知っていたのです。

彼は自分の聖書の知識を、若い説教者に一対一で教えました。私もその素晴らしい影響を受けた一人で感謝しています。いつの日か、彼と再会できる日を楽しみにしています。

讚美歌 320

祈り お父様。神様を一番にして生きている人たちからの大きな影響を感謝いたします。私たちも他の人たちに影響を与えるかもしれません。賢く、思いやりも持って接することができますように。

イエス様のお名前によってお祈りします。アーメン。

ラリー・ブランナム

アーカンソー州 スプリングデール

12月28日(金)

尋ねる相手

聖書朗読 箴言 20:24~30

にせ預言者たちに気をつけなさい。彼らは羊のなりをしてやって来るが、うちは食欲な狼です。
マタイ 7:15

私は後期高齢者です。今までに何度も道を尋ねました。目的地への行き方を訪ねたこともありましたが、人生の向かうべき方向を訪ねたこともありましたが。その結果、実際の道であっても人生の道であっても、適切な人のところに聞きに行くことの重要性を学びました。中には、短時間で考えの浅い答えをくださる人もいました。または、何の答えもない人もいましたし、混乱を招く答えをくださる人もいました。

そして、思いやりのある適切な答えをくださった方もいました。感謝なことです。誰に聞くのが一番いいかを時間をかけて考えるのは大切です。思いやりのある人たちから受けるアドバイスは、祝福になります。しかし、一番的確なアドバイスは、私の生き方を正してくださり、また私の創り主の神様ご自身の言葉から毎日いただけるのです。

讚美歌 448

祈り 聖なる神様。天国の住まいまで道案内をしていただけることを感謝いたします。毎日聖書の言葉を学んで、感謝を捧げることができますように。

イエス様のお名前によって。アーメン。

ジーン・ニュートン

フロリダ州 マウントドラ

12月29日 (土)

希少で素晴らしい宝物

聖書朗読 箴言 24:1~9

家は知恵によって建てられ、英知によって堅くされる。
部屋は知識によってすべて尊いか好ましい宝物で満たされる。 箴言 24:3~4

私は、夫と韓国に住み、この国の歴史と文化に親しみを感じています。時代ごとに特徴のある美しい陶器に魅せられ、収集を始めました。李王朝時代の青と白の物が一番気に入っています。今はテキサス州に住んでいますが、ひときわ目立つ3つの大きな陶磁器がリビングに置いてあります。それを眺めるたびに嬉しい気分になり、思い出が蘇ります。一つは夫から特別にプレゼントされた物でした。もう一つは、朝鮮戦争時代に難を逃れるために庭に埋められた物でした。3つ目は、爆弾攻撃から逃れた友人が持ち出した物でした。

どの壺も希少で美しい宝物です。しかし、もっと素晴らしい宝物で家中を満たすことができるのです。神様の似姿に形作られた命、満足感と幸福感をもたらす結婚、祝福され、また祝福することのできる存在である子ども。これがその宝物です。それは人間が作り出した物ではなく、心のある物なのです。棚に飾って称賛する物ではなく、私たちの惨めな世界で模範になるような宝物のことです。

こういう希少な宝である知恵を探し求め、家中をそういう美しい物で埋め尽くさせていただけるように、神様に知恵と理解を求めましょう。

讃美歌 賢い人が家を見て (子供讃美歌)

祈り 親愛なる神様。あなた様由来の宝物で心と家を満たし、知識と理解と知恵を求めることができますように。

イエス様のお名前によって。アーメン。

ジョイス・ハーディン
テキサス州 オースティン

12月30日(日)

パパは最善を知っている

聖書朗読 伝道者の書 7:1~12

あなたがたが、真にすぐれたものを見分けることができるようになりますように。
またあなたがたが、キリストの日には、純真で非難されるところがなく、・・・

ピリピ 1:10

「パパは最善を知っている」というテレビ番組を、当時または再放送でご覧になった方もいらっしゃるでしょう。1954年から1960年に放送され、ロバート・ヤングやジェーン・ワイエットが出演していました。米国中西部のスプリングフィールド市に住むアンダーソン一家の物語でした。夫のジム・アンダーソンと妻のマーガレット・アンダーソンには3人の子どもがいました。ベティ、ジェームズ、ケティです。子どもたちは問題が起きたり、質問があると父親のジムのところに行きました。「パパは最善を知っている」からでした。

伝道者の書7章の中で、伝道者は、見た目には良くない選択の方が、より良い選択である場合もあると述べています。死ぬ日は生まれる日にまさる。祝宴の家に行くよりは、喪中の家に行く方がよい。悲しみは笑いにまさる。事の終わりは、その始まりにまさり、忍耐は、うぬぼれにまさる。

ここでは、天の父なる神様は最善をご存知であるという例があげられています。短期的に考えて自分では最善と思われるような選択も、長期的に考えるとそうではない時があります。嬉しいことに、神様は最善をご存知です。神様の知恵が私たちに豊かな人生に導いてくださるのです。

讃美歌 188

祈り 親愛なる主よ。あなたの知恵と知識をほめたたえます。私たちに本当に最善で正しいことを理解させていただいて感謝します。今日正しく選択できますように。

イエス様のお名前によって。アーメン。

J・リチャード・トンプソン
テネシー州 ナッシュビル